

Oberá - Misiones 10 de Junio de 2025.-

DECLARACION N° 039/2025

-Expte N° 162/2025 –

VISTO: "El presente Expediente";

CONSIDERANDO: QUE, la presente iniciativa propone declarar el Beneplácito de este Concejo a la visita del Señor James Anthony Doyle, conocido como "Seamus Doy/e", en reconocimiento a su vida de entrega, servicio y compromiso solidario con las personas más vulnerables de la comunidad, especialmente, por su voluntariado en los hogares Santa Teresita del Niño Jesús, Virgen de Luján y Espíritu Santo de la ciudad de Oberá pertenecientes a la Fundación Hogares Guillermo Hayes;

QUE, Seamus vino desde Irlanda con la creencia de que Dios lo envió a Argentina, país donde asistió a una escuela para intentar aprender algo de castellano por la mañana, y ayudando en un orfanato por la tarde. Llegó a Buenos Aires la víspera de la Inmaculada Concepción, La Mariana del viernes 7 de diciembre. Un muy buen amigo, Frank Burk, le dió un contacto, el hermano James (Jim Duherty, miembro de la Comunidad de los Hermanos Cristianos Irlandeses, Newman College). Su tiempo en la escuela se terminó el 18 de enero de 2008 y le explicó al Hermano Doherty que estaba algo aislado y que tenía alrededor de seis semanas más en Argentina. El hermano le comentó sobre el Padre Liam Hayes, que cuidaba a personas con discapacidad en Misiones, y le recomendó que viniera;

QUE, Seamus llegó a Oberá el sábado 19 de enero de 2008 y trabajó en el Hogar Santa Teresita del Niño Jesús hasta aproximadamente el 3 de marzo, cuando tuvo que regresar a Irlanda. El Padre Guillermo le pidió que se quedara tres semanas más. No pudo hacerlo porque su billete de avión se lo impedía. Regresó al hogar el 23 de agosto de 2008 hasta junio de 2009. Inspirado por el Espíritu Santo, continuó regresando durante unos nueve meses cada año. Además de su trabajo de voluntariado es un benefactor que ayudó a la construcción del Hogar Espíritu Santo, que atiende a personas con discapacidad intelectual. y junto a su familia contribuyó a financiar la construcción del oratorio del Hogar Santa Teresita del Niño Jesús, además de la donación de electrodomésticos y aires acondicionados, esculturas para el Jardín Bíblico y otras ampliaciones y mejoras en los hogares;

QUE, Seamus había planeado regresar a finales de septiembre de 2024, pero debido a su visión, no pudo hacerlo. Hace varios años, perdió la visión del ojo derecho debido a un glaucoma y usaba lupa para leer. Seamus rezaba a la Santísima Virgen. y todavía lo hace todos los días, y después de semanas, no solo leía letra normal, sino también letra pequeña. No hay palabras para describir su alegría. Conoció a la especialista el 23 de agosto de 2024, la profesora Luise O'Toole Saw a quien Seamus en diciembre de 2024 le dijo que no podía conducir. Recibió la primera inyección ocular y Seamus continuó conduciendo unos 4 kilómetros para asistir a la misa diaria. Podía ver con mucha claridad. El 7 de enero de 2025, recibió la inyección ocular de nuevo y le hicieron una ecografía ocular y su especialista le dijo que podía volver a conducir a cualquier lugar que quisiera. Hasta la fecha, ha recibido la inyección cada 6 semanas. Gracias a esto, ha podido venir a los hogares durante cuatro semanas. Se le otorgó el título de Misionero Laico Voluntario y obtuvo la residencia permanente, ya que pasaba mucho tiempo aquí cada año. Fue nombrado Ministro Extraordinario de la Eucaristía directamente por el Padre Monseñor Damian Bitar el 15 de octubre de 2015 y también se le concedió la responsabilidad religiosa de los voluntarios en los hogares;

QUE, durante su estancia aquí, colaboró en la toma de decisiones, incluyendo las finanzas, ayudó a financiar los hogares, trabajó en la cocina, etc. Fundó la Asociación de Pioneros aquí y agradece enormemente a Ramón Ramírez, quien explicó a muchas personas sus objetivos, ya que muchos son ahora miembros. Lamentablemente, ya no puede regresar a Oberá. Sus familiares están preocupados por su salud. Además, ahora vive solo. Seamus disfruta de estar en Misiones y siempre espera con ansia regresar cada año, pero eso ya no sucederá, desde su hogar en Irlanda acompañará en sentimiento y oración a los internos y al personal de los hogares de la Fundación Hogares Guillermo Hayes, siendo extrañado sin dudas por toda la comunidad de Oberá;

QUE, su contribución en tiempo; su dedicación silenciosa. constante y tenaz; su compasión, solidaridad y apoyo; su labor desinteresada; su presencia con paciencia y cariño hacia los internos; y su entusiasmo y alegría para realizar tareas diarias en beneficio de los más vulnerables, hace que esta

gran persona merezca el reconocimiento de los ciudadanos obereños antes de su vuelta a su hogar en Irlanda;

POR ELLO: EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE OBERÁ,

DECLARA:

ARTICULO 1: SU BENEPLÁCITO a la visita del señor James Anthony Doy/e, conocido como "Seamus Doyle", en reconocimiento a su vida de entrega, servicio y compromiso solidario con las personas más vulnerables de la comunidad, especialmente, por su voluntariado en los hogares Santa Teresita del Niño Jesús, Virgen de Luján y Espíritu Santo de nuestra ciudad, pertenecientes a la Fundación Hogares Guillermo Hayes.

ARTÍCULO 2: COMUNÍQUESE al Departamento Ejecutivo. Publíquese en el Boletín Oficial. Notifíquese. Dense a la Prensa y Cumplido, Archívese.-


DRA. MARCIA JOHANNA CORREA
SECRETARIA GENERAL
Concejo Deliberante
Oberá - Misiones




LIC. PABLO ARIEL ULLÓN
PRESIDENTE
CONCEJO DELIBERANTE
OBERÁ - MISIONES